



Vor dem Langacher Hof in Maisprach. Foto zvg

# Im «Baselbieter Chriesiland»

## **SENIOREN-TREFF 60+ HOCHDORF**

Am ersten Dienstag im Juli haben sich beim Lunapark 121 Frauen und Männer zum Jahresausflug versammelt. Zwei Cars sind gestartet, um die Gruppe in eine Gegend der Nordwest-Schweiz zu bringen, die für viele Mitreisende noch fremd war. Nach kurzer Fahrt durch die Täler der Suhre und der Wigger ist die Gruppe im Aargau an den historischen Städtchen Zofingen und Aarburg vorbeigerollt. Die Südflanken der Jura-kette mit ihren riesigen Wäldern sind rasch näher gekommen. Und schon bald wurde auf dem Unteren Hauenstein in den Kanton Baselland gewechselt.

Der Weg von der Passhöhe bis Sissach ist gespickt mit malerischen Dörfern. Viele Ortsnamen (Böckten, Buckten, Thürnen) hat kaum jemand aus der Reisegruppe zuvor je gehört. Beschauliche Häuser erinnern an die Zeit, als Baselland eine typische Agrarlandschaft war.

## **Gemütlicher Kuhstall mit Aussicht**

Nach kurvenreichem Auf und Ab erreichten die Frauen und Männer ob Maisprach den Langacher Hof mit seinem Kuhstall. Der Hof liegt wunderbar: weg von der Strasse, oben am Sonnenhang, mit freiem Blick hinüber zum Schwarzwald, von Grasland und Obstbäumen umgeben. Der Kuhstall ist vor Jahren zu einem modernen Raum für gemütliche Veranstaltungen umgebaut worden. Ein fleissiges Team verwöhnte den Senioren-Treff 60+ mit einem tollen Mittagessen. Bei guter Stimmung wurde mit Wein vom Hof angestossen.

Die Rückfahrt erfolgte über die Staflelegg und durch die Region Aarau. Der Ausflug hat alle begeistert. Reiseleiter Markus Weibel hat sehr gute Vorarbeit geleistet, für welche die Gruppe dankt. Und bestimmt haben sich viele beim Essen der nach Hause gebrachten «Basler Chriesi» gerne an die Höhepunkte des Ausflugs erinnert.